

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1.個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2.取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4.ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 5.事業や職業における特典を、ほかのロータリアンの求めない。

2014-2015年度 RI会長
ゲイリー C.K. ホアン 氏

次回例会予定 10月 8日 外部卓話
10月15日 外部卓話

VOL. 52 No. 12(通算No. 2415)

2014年10月1日(水) 例会プログラム

点 鐘

君が代・ロータリーソング

ビジター紹介

出席報告

S A A 報告

諸 報 告

幹 事 報 告

会 長 挨 拶

外 部 卓 話 水海道青年会議所

理事長 吉江 且様



写真提供: 石塚克己会員

2014-2015年度 会 長 武 藤 康 之 幹 事 山 野 井 周 一

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790

常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386

釜久ビル 3F

TEL0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



10月は職業奉仕月間・米山月間です

例会報告 VOL. 52 No. 11 (No. 2414) 9月24日(水)曇り(司会 古矢 満委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎外部卓話 商船三井客船(株)内山勝美様

ビジター

商船三井客船(株)内山勝美様

諸報告

米山記念奨学会 青木正弘委員長

10月は、米山月間です。一人2万円以上のご寄付宜しくお願い致します。

社会奉仕委員会 染谷正昭委員長

9月18日(木)常総地区のグランドゴルフ大会が開催されました。山野井幹事には開会式での挨拶と閉会式には優勝カップ等の授与をして頂きました。



10月は職業奉仕月間・米山月間です



幹事報告 山野井周一幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

10月22日(水)は、定款第6条第1節により休会となります。

会長挨拶 武藤康之会長



みなさん今日は、本日のゲストの内山様、私どもの例会にお出で下さいまして誠にありがとうございます。内山様には後程卓話を頂く事になっています。会員一同楽しみにしておりますので、どうぞよろしくお願い致します。さて、先々週の8日の月曜日、事故によって通行止めになっていた滝下橋がちょうど今頃の時間に普通車のみ暫定開通という事は皆さん、よく御存じだと思います。たかが橋一本などと思っていた我々は、いまさらながら橋の重要性を再認識させられました。特に玉台橋と豊水橋を毎日の交通手段として利用している当地域の我々にとっては、日常の業務にまで支障をきたす有様だという声を1日何度も聞きました。一日も早い全面復旧が待たれます。ところで私の高校時代の地理の先生に佐藤守先生という方がいました。地理の先生らしく、郷土の歴史や地理の話をたくさんしてくれました。豊かな水の橋でハウスイ橋というのは間違いで正式にはトヨミツ橋が正しい、豊岡と水海道を結ぶからだという事でした。旧小絹村は小貝川と鬼怒川に挟まれた場所から名づけられたという事です。このように足して2で割る地名は全国いたる所で見受けられますね。そして玉台橋の由来ですが、戦国時代末期に戦に敗れた菅生城主の奥方、お玉の方が内守谷村の鬼怒川べりの台地で捕えられて命を落とした史実からきているようです。この話は玉台橋の欄干のプレートに記載されています。興味がある方は一度ご覧になっては如何ですか。欄干にぶつからないように気をつけながらですね。

外部卓話 世界一周クルーズ体験談 商船三井客船社内山勝美様



1. 自己紹介 (ツアーディレクター・クルーズコンシェルジュ)
2. 世界一周クルーズ乗船実績(8回)
3. 世界一周・航路紹介(海から見た世界の素晴らしさ)
 - ・海賊問題(マラッカ海峡、ソマリア沖からインド洋)
 - ・世界三大運河(スエズ・キール・パナマ)
 - ・世界三大美港(シドニー、ナポリ、ニューヨーク)

出席報告 登坂 寛委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	賜 暇	メーク	出席率
54名	37名	17名	0名	6名	79. 62%

10月は職業奉仕月間・米山月間です

ニコニコボックス 染谷秀雄副委員長

入金計 ¥21,000 累計 ¥523,000

内山さん、ようこそお出で下さいました。卓話よろしくお願ひ致します。 武藤会員

内山さん、卓話よろしくお願ひ致します。 山野井・石井 各会員

鯉沼さん、入会おめでとうございませう。(来週の入会)。皆様よろしくです。 北村(仁)会員

鯉沼さん、入会おめでとうございませう。(来週の入会)。にっぽん丸濃紺の船体すばらしい船ですな。卓話楽しみにしておます。 五木田(裕)会員

本日早退させていただきます。本日のSAA席は「末席にひとりさびしく 彼岸花」ではありませんでした。

石塚(克)会員

本日早退します。 鈴木(茂)会員

休みが続きませう。これらかは100%出席します。 青木(清)会員

来週欠席します。 白井会員

例会欠席ませう。 染谷(秀)会員

会報委員会 鈴木茂徳委員長 二本松恭行副委員長 本橋美章委員

ロータリーの将来を担う新世代

親愛なるロータリアンの皆さん、国際ロータリー(RI)の会長であることの素晴らしい恩恵の一つは、ロータリー世界のさまざまな地域を訪れる機会に恵まれることです。普段、私はイベントに出席するために旅行をし、ラブや地区大会や研究会でスピーチをし、そしてロータリアンに奉仕を奨励します。しかし会長として、私はあらゆる分野のロータリー家族に責任を負っています。このことは、ローターアクトやインターアクト、青少年交換学生、ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)の参加者など、ロータリーの若い世代を支援する恩恵にも浴しているということです。

新世代の発想に感動

ロータリアンの活動を見る時、私はいつも感動し、興奮し、そして刺激を受けます。新世代の人たちの活動を見ても、まったく同じように感じ、そして同じように驚かされることもあります。私が彼らの活動に期待するようになったのは、彼らの活動の質によるのではなく、彼らの考え方に独創性があり、工夫をこらしたものだからです。私は彼らが行ったことを見て、「なんて素晴らしい活動だ」と単に思うのではなく、「なんて素晴らしい発想なんだ」と感動するのです。

世界に対する見方は世代によって異なります。そして一人ひとりが、独自の視点を持っています。一つの問題に直面した時、私たちは異なった解決策にたどり着きます。これは、私たちの強みである、文化、言語、経験、性別、年齢といった、多様性がロータリーにあるからです。

新世代を応援することは自分たちを応援すること

ロータリーでは、奉仕をするにあたって、長期的展望に立ったものであるよう努めています。私たちは、自分たちの奉仕が役に立ち続け、私たちの手から離れた後も、影響を持ち続けるようなものにしたいと強く願っています。私の経験から言うと、新世代はこのような考えを分かち合い、新しく革新的な方法で環境問題に焦点を当てることによって地球規模に応用していきます。私がロータリアンになった時、環境問題が私たちの話題に上ることなどほとんどありませんでした。今の若い人たちにとって、これらの問題は目の前にあり、中心にあるものなのです。ロータリーの奉仕の世界にとって、彼らの先見性はかけがえのないものであり、私たちが促進し、支援すべきものの一つです。彼らが私たちから学ぶように、私たちも彼らから学んでいくべきでしょう。

ローターアクトやインターアクトで活動している若い人たち、青少年交換学生や、RYLAの参加者は、明日のロータリアンです。彼らを応援するということは、私たちの組織全体の未来を応援しているということにもなります。私たちは、明日のクラブ会長、ガバナー、RI理事、そしてRI会長になる人たちを養成する手助けをしているのです。

GARY C.K. HUANG PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL